## \*\*(社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\* キッズ巡回サッカー教室



## くだま保育園(甲府市)



2013年5月23日木曜日開催







河西先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数39名

前日より楽しみにしていたこともあり、積極的にサッカー教室に参加していました。

今後、戸外遊びや活動等でサッカーを取り入れていき、 より興味を持てるようにしていきたいと考えています。 本日は、本当にありがとうございました。



こんにちわ(^v^)くだま保育園のみんな、元気にしてるかな~??たこ焼き・ひげコーチは元気にしてます。みんなは普段から体を動かすことが大好きなお友達も多く、園庭をおもいっきり走り回っていましたね。ボール遊びでもパチパチキャッチ・アクションキャッチが上手で全部をクリアーしたお友達もいましたね。ボールタッチ・ドリブルでも上手に止めたり運ぶことが出来ましたね。試合でもドリブルを上手に使いゴールを決めていましたね。女の子も上手に出来、白熱したゲームが男の子・女の子とも出来ました。寒くなってきましたが、これからの夏の暑さに負けず外

で思いっきり遊んでください。給食も残さず食べて、大きくなってください(\*^\_^\*)

ねずみコーチ\*。\* (● ^o ^ ●)





YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\*(社)山梨県サッカー協会\*\*